



たんぽぽ通信

2021年 11月 第4号

日中のぽかぽかとしたお日さまがより温かく感じられるほど、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。

秋から冬へと変わりゆくこの頃・・・衣服をこまめに調節しながらこれから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんで行きたいと思います。



★たんぽぽぐみおもしろエピソード★

日々の生活の中で子ども達の面白い場面をたくさん見つけています！
そんなエピソードを一部紹介したいと思います♪

<虫退治は全集中！>

お部屋の中に時々虫が入ってくることがあります。誰かが「めんめ！」と虫を見つくと・・・視線は全員同じ一点集中！そして誰も声を発する事無く保育士が退治するまで呼吸を合わせまさしく全集中！・・・バチン！虫を射止めた時の子ども達のスッキリした歓喜は何とも言えません（笑）

<僕知ってるよ！>

ある日家から唇を噛んでケガをしてきたY君。保育士同士で報告をしているとそれを聞いていたR君。Y君のケガを知らず唇を見て「口どうしたの？」と聞く保育士にR君が「おうちで！、おうちで！」とケガの報告をしてくれました（笑）

<よいしょ～！>

ある日ご機嫌斜めなK君。おんぶをして機嫌を直そうと保育士が背中に乗せて立ち上がろうとした瞬間・・・「よいしょー」とK君。「あの～それ私のセリフ。」タイミングのいいノリに思わずツッコむ保育士でした（笑）



お芋ほりしたよ！



先日年長組さんが芋ほりをしてきました。その中に小さなお芋がたくさんあったので、砂場に隠して子ども達にお芋ほりごっこを体験させてみました。

始める前にお芋の紙芝居を見せて「じゃあ、これからお芋ほりするよ～！」の声にキョトン・・・。

砂場へ行って保育士がシャベルで砂を掘るとまさかのお芋に目を丸くしていた子ども達。保育士と一緒に砂を掘り、次々出て来るお芋に興味津々でした！芋のつるがヘビのように見えたのか、嫌がって触れない子も居ましたが（笑）・・・楽しい体験が出来ました！



おいもみーつけた！



おいもたくさん
みつけたよ！



